



Spielmöglichkeiten mit dem Tennisschläger

Beim Tennis wird der Ball hin und her gespielt. Er darf den Boden einmal berühren. Und er darf nicht ins Aus gespielt werden. Beginnt zunächst mit einem kleinen Abstand. Ihr könnt euch aber auch ein Spielfeld bilden. ZB mit Seilen, Kreide oder Handtüchern.

Weitere Spielideen sind z.B.:

- Wie oft könnt ihr euch den Ball ohne Fehler zuspielen?

- Mit geringem Abstand kann der Ball aus der Luft zugespielt werden.

- Kannst du den Ball auf deinem Schläger mehrfach hochspielen.
 - Lass ihn zunächst immer auf dem Boden einmal aufkommen.
 - Wenn das gut klappt, versuche es ohne Bodenkontakt.
 - Eine weitere Möglichkeit ist das Drehen deines Schlägers nach jedem Ballkontakt.

Viel Spaß dabei!